
Gerngross, Galleria: Facelift für Einkaufszentren

19.10.2010 | 19:38 | (Die Presse)

Renovierung. Das Traditionshaus auf der Mariahilfer Straße hat eine neue Fassade bekommen. Pünktlich zur Shopping-Saison werden Gerngross, Galleria und Donauzentrum neu eröffnet.

Die schlechte Nachricht zuerst: Mit den Baustellen-Rabatten ist es vorbei. Dafür kommen allerlei Eröffnungsaktionen. Mit dem Gerngross und der Galleria in der Landstraße werden heute, Mittwoch, und morgen, Donnerstag, zwei sanierte Einkaufszentren offiziell neu eröffnet.

Das Traditionshaus auf der Mariahilfer Straße hat eine neue Fassade bekommen, die Verkaufsflächen wurden renoviert, neue Geschäfte sind eingezogen wie zum Beispiel das spanische Label Desigual. Die Galleria ist mehr Nahversorger denn klassisches Einkaufszentrum, die Mieter haben den Umbau genutzt, um zu wachsen: Müller verkauft zum Beispiel auf 2500 Quadratmetern. Das Donauzentrum soll Ende Oktober neu eröffnet werden. Die Mall ist um 30.000 Quadratmeter oder 60 Geschäfte gewachsen und soll ein Drittel mehr Umsatz einspielen. Das DZ ist dann das zweitgrößte EKZ Österreichs.

Die Nummer eins, die SCS, wird bis 2013 umgebaut. Sie hat seit Kurzem einen Konkurrenten: Ende September hat in Liesing das Riverside eröffnet (siehe nebenstehenden Bericht). Das dürfte in absehbarer Zeit das letzte neue EKZ sein (abgesehen von Einkaufspassagen in neuen Bahnhöfen). „Es geht um Revitalisierung“, sagt Handelsexperte Peter Schnedlitz. Schließlich sind einige Zentren in die Jahre gekommen.